

A pesar de que los bonos y retiros de dineros de los fondos de las AFPs ayudó a bajar los niveles, los especialistas recomendaron que el acceso a créditos sea la última alternativa y una cifra “tope” a la hora de adquirir compromisos financieros y armar un presupuesto familiar. A casi un año de las cuarentenas, encierros, crisis económica, el bolsillo de muchos chilenos comienza a sufrir, sobre todo, llegando el mes de marzo. Si bien el regreso a clases aún no tiene fecha definitiva, algunas familias de igual forma se aseguran y han preferido comprar uniformes, útiles escolares y asegurar la matrícula de sus hijos. Por otro lado, los pagos de patentes, permisos y gastos post vacaciones comienzan a notarse.

Según un estudio de Chiledeudas.cl, el año pasado el 70% de la población chilena se endeudó para enfrentar los gastos de marzo, aunque este porcentaje se redujo al 65% con la entrada de ingresos temporales como el retiro del 10% del fondo de pensiones y otros bonos gubernamentales. Sin esos apoyos financieros, la cifra de endeudados para los gastos de marzo de este año habría llegado al 80% de la población nacional.

En Chile, los caminos más frecuentes que las personas optan a la hora de endeudarse son los créditos de consumo, uso de tarjetas de créditos tanto de casas comerciales como de bancos, y los sobre giros. Este último tiende a ser el más caro. En este escenario, ante la pregunta ¿es el endeudamiento la mejor opción para cubrir los gastos de marzo? La respuesta es no. Esto, porque según expertos la decisión de tomar un crédito siempre debe ser la última opción, a no ser que no haya más alternativa y sea trascendental hacerlo. Según Cristián Lecaros, CEO de Inversión Fácil, “hay que entender que todo crédito siempre va acompañado de intereses, a no ser que sea un pago de tres cuotas sin interés, por ejemplo. Por lo mismo, no es recomendable endeudarse, porque estarás pagando mucho más de lo que vale el producto o servicio.

En estas fechas son muy típicas las promociones de los bancos donde ofrecen 10 cuotas, precio contado, ahí es bueno tomar estas opciones en algo tan necesario como es la educación, pero insisto, nunca es aconsejable endeudarse”. A pesar de las alternativas y flexibilidad entregada por las entidades bancarias en tiempos de crisis, siempre hay límites. Felipe Obal, contador público y auditor de la Universidad de Santiago de Chile, precisó cuál es la cifra “tope” a considerar a la hora de endeudarse. “El incremento de las demandas de crédito ha sido parte fundamental de las medidas tomadas por millones de chilenos para afrontar la crisis sanitaria y las restricciones a la movilidad. Ante esta situación, debemos ser cuidadosos con los créditos y el nivel de endeudamiento que adquirimos, ya que es muy fácil pasar de tener una deuda a estar sobreendeudado. Ocurre cuando cancelamos más del 40% de nuestros ingresos en pagar deudas”, subrayó. Al mismo tiempo, Lecaros, complementó: “Armar el presupuesto personal o familiar es fundamental antes de pensar en endeudarse. Primero, se deben presupuestar todos los gastos que se vienen en el año: gastos básicos, arriendo o dividendo, alimentación, salud, entre otros. Luego de esto, saco un total y según mis ingresos debería ver si me queda dinero disponible para pagar las cuotas que involucrará un crédito”, apuntó. Facebook Twitter WhatsApp



ACTUALIDAD ECONOMIA

Se viene marzo: ¿Es el endeudamiento la mejor opción para cubrir los gastos?

Por LPEM | 25-02-2021

A pesar de que los bonos y retiros de dineros de los fondos de las AFPs ayudó a bajar los niveles, los especialistas recomendaron que el acceso a créditos sea la última alternativa y una cifra “tope” a la hora de adquirir compromisos financieros y armar un presupuesto familiar.

A casi un año de las cuarentenas, encierros, crisis económica, el bolsillo de muchos chilenos comienza a sufrir, sobre todo, llegando el mes de marzo. Si bien el regreso a clases aún no tiene fecha definitiva, algunas familias de igual forma se aseguran y han preferido comprar uniformes, útiles escolares y asegurar la matrícula de sus hijos. Por otro lado, los pagos de patentes, permisos y gastos post vacaciones comienzan a notarse.

Según un estudio de Chiledeudas.cl, el año pasado el 70% de la población chilena se endeudó para enfrentar los gastos de marzo, aunque este porcentaje se redujo al 65% con la entrada de ingresos temporales como el retiro del 10% del fondo de pensiones y otros bonos gubernamentales. Sin esos apoyos financieros, la cifra de endeudados para los gastos de marzo de este año habría llegado al 80% de la población nacional.

En Chile, los caminos más frecuentes que las personas optan a la hora de endeudarse son los créditos de consumo, uso de tarjetas de créditos tanto de casas comerciales como de bancos, y los sobre giros. Este último tiende a ser el más caro.

En este escenario, ante la pregunta ¿es el endeudamiento la mejor opción para cubrir los gastos de marzo? La respuesta es no. Esto, porque según expertos la decisión de tomar un crédito siempre debe ser la última opción, a no ser que no haya más alternativa y sea trascendental hacerlo.

Según Cristián Lecaros, CEO de Inversión Fácil, hay que entender que todo crédito siempre va acompañado de intereses, a no ser que sea un pago de tres cuotas sin interés, por ejemplo. Por lo mismo, no es recomendable endeudarse, porque estarás pagando mucho más de lo que vale el producto o servicio. En estas fechas son muy típicas las promociones de los bancos donde ofrecen 10 cuotas, precio contado, ahí es bueno tomar estas opciones en algo tan necesario como es la educación, pero insisto, nunca es aconsejable endeudarse”.

A pesar de las alternativas y flexibilidad entregada por las entidades bancarias en tiempos de crisis, siempre hay límites. Felipe Obal, contador público y auditor de la Universidad de Santiago de Chile, precisó cuál es la cifra “tope” a considerar a la hora de endeudarse.

“El incremento de las demandas de crédito ha sido parte fundamental de las medidas tomadas por millones de chilenos para afrontar la crisis sanitaria y las restricciones a la movilidad. Ante esta